

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU Creys-Mépieu À Creys-Mépieu



Même chose pour le pôle maternelle, le tri a lieu dès la porte d'entrée Photo Le DL /Suzanne BERGER

Dès 8 h, parents et enfants commençaient à arriver ce mardi matin 1^{er} septembre à l'école communale de Creys. Cette année, le pôle maternelle recevait, en plus, les classes de CP et de CE2, à cause des travaux de réfection en cours au pôle élémentaire. C'est Fazia Abdelaoui, la remplaçante de Véronique Bonnard, qui est l'institutrice pour les CM1.